

Der Schweizer Photograph Joseph Khakshouri wurde 1978 in Zürich geboren, und verbrachte seine Kindheit sowohl in Zürich als auch in New York. Die Leidenschaft zur Photographie entfachte in Joseph werdend seines Studiums. Er studierte Umwelt- und Naturwissenschaften mit Schwerpunkt Biologie, in New York, und begann parallel für die Associated Press zu Freelancen. Nach dem Terroranschlag von 9/11 entschied er sich, sein Studium so schell wie möglich abzuschliessen, damit er Vollzeit als Photojournalist arbeiten konnte. Er arbeitete hauptsächlich für lokale Zeitungen wie die New York Post, wo er sein Jahr einteilen konnte, dass er 6 Monate auf Reisen ging und von unterwegs durch seine damalige Agentur Geschichten verkaufen konnte. Sein photographisches Interesse trieb ihn unter anderem nach Indien, Papua Neu Guinea, zu den Ecuadorianischen Galapagos Inseln, Russland und Israel.

Nach dem er die menschlichen Kosten des Tsunami in 2004 dokumentiert hat, ist er wieder in die Schweiz gezogen und hat die Branche gewechselt. Fünf Jahre später fing er wieder an Vollzeit zu photographieren.

Ob im Appenzell, an der Syrisch-Türkischen Grenze oder unterwegs mit Kriegsflüchtlingen liebt er es, Leute kennen zu lernen und Ihre Geschichten zu erzählen.

Seine Ambition ist es, mit offenen Herzen und mit offenen Augen die Welt zu ertasten und die Geschichten der Leute, die er trifft, mitzubringen. Joseph Khakshouri is an award winning photographer based in Zurich, Switzerland. His career began in New York while he was earning his bachelors degree in environmental studies and biology. Right after graduating, he began working as a freelance photographer for New York based papers and wire services. He divided his year so that he could work 6 months locally and 6 months internationally. The passion for photography drove him to, among other places, India, Sri Lanka, Papua New Guinea, the Galapagos Islands, and Mozambique. Whether in an office with a CEO, backstage with a celebrity, or on the Syrian-Turkish border with injured fighters of the Free Syrian Army, he loves getting to know people and telling their stories. His ambition is to see the world with an open heart and open eyes and to tell the stories of the people he meets.

www.josephk.us +41793686111 joseph.khakshouri@gmail.com @josephkhakshouri

























































